
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅副理事長    

Ⅰ開会の言葉 井田副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。3 年ぶりに国体が開かれました。埼玉県団体戦 3 位、個人女子優勝・男子

5 位と良い結果を残しました。県協会小嶋理事長が深谷市議会議長に就任されました。 

これからまだまだ行事が続きますみなさんのご意見を宜しくお願い致します。 

理事会成立 理事 2３名 出席１９名 委任４名 欠席４名 計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 伊東成子理事（東松山市）  金井利廣理事（本庄市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 資料２頁 3 頁参照 5 月～８月の報告です 

 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

青木事務局長 理事 20 名出席・4 名欠・委任状４ 成立です 

小嶋議長  署名人西部地区東松山市伊東成子理事・北部地区本庄市金井利廣理事 書記に越光子事務局員を 

        指名 

 

 第１号議案  秋季大会について 

 青木事務局長  資料５頁参照  参加申込人数等内容説明 今回実施の 90 歳以上参加費無料の対象者は 13 名 

傷害保険は県でまとめて加入。本日優勝賞品のクラブ・賞状各地区に渡します。トロフィーは 各地区に 10

月 8 日に届きます 

小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

          

 第 2 号議案 全国 GG 交歓群馬県大会 について 

  青木事務局長 資料 6～８頁参照 参加者 23 市町１２７名 詳細届いています。参加者名簿・会場案内・駐車場案

内・2 日間分の健康チェック表（必ず各自記入して事務局長へ提出、それを纏めて群馬県に提出）欠席者交

代名簿・バス使用の地区には駐車場案内、以上本日各地区に渡します 

  藤井会長 健康チェック表忘れないように 

  青木事務局長 参加者のお土産は今回県として扱わないので各地区で 

  山崎理事（小鹿野町） 自家用車で行くので駐車場に自己責任で 2 台一晩置けるか？ 

  青木事務局長 北部は全部バスで行くと思っていたので、確認して連絡します 

  金井理事（本庄市） 本庄市・上里町も自家用車で行く。弁当は断ってある 

  小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ４ 年 ９ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和４年９月２４日（土）９：30～1１：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１９名  欠席者４名 （別紙名簿参照） 



 第 3 号議案 関東地区 GG 東京大会について 

  青木事務局長 資料９・１０頁参照 参加者 347 名 締め切り済み。欠席者が少し出ているが埋まっている 

    東京都からまだ詳しい資料が来ていないが 10 頁を見て集合時間等間違いのない様宜しくお願いします 

小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

 

第 4 号議案 年忘れ大会について       

青木事務局長 資料 1１～13 頁参照 これは提案です。通れば募集します。栃木・千葉と見積もりを取りました。理事

研修の意見にも寒い時に寒い所は？とあり、見積り費用面でも千葉の方が安かったので千葉勝浦とした。費用

は大会費 1000 円を含め 24,000 円、募集人員 300 名、4 地区各 80 名程度を予定しばらつきがあれば調整する

プレーは 2 日間個人戦トータルで表彰。この形で良ければ募集します 

山崎理事（小鹿野町） バス代は 4 地区共通ですか？バス代は距離・時間で計算するのでは？ 

青木事務局長 料金は共通です。問題あれば提案を 

山崎理事（小鹿野町） 近い方が安く、北部は遠いので有難いです 

藤井会長 県としての事業なので共通です 

小嶋議長  他に異議は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

 

２．報告事項 

 ・理事・評議員研修会 

森泉事務局  資料１４～1５頁参照 読み上げ報告。グループ討議のまとめです。それぞれ枠の中は改善方法です。 

小嶋議長 アンケートの結果の精査は？ 

藤井会長 ◎退会の理由は色々あります。メリットが無いともいうが日本協会―県協会―地区協会となりますので考え

直して頂くと有難い◎ラッキー賞を出して欲しい→時間的な問題もありムリ、来年度に向け考えていきたい。◎大

会が長すぎる・朝が早い→それぞれ人により考えが違う ◎ホールインワン賞については運営会議で承認されて

いるが３０ｍ２本とする◎午前中で終わって欲しい→県としては参加人数多いので前・後スタートとなり難しい。今

後８人編成ＯＫなので 会場によっては一斉スタートができるかも、地区ごとで考えて欲しい ◎４地区ごとで開

催して欲しい→地区大会地区後援大会で対応して欲しい ◎賞品を下げて参加賞を良く→優勝のクラブは協

賛です。今回秋季大会は各地区で準備して下さい。3００～400 円で探すのは難しいが参加費を上げることは出

来ない ３－３ についてはどんな風に変えるのか意見を聞きたい ４－１栃木と千葉と考えたが千葉に決定、承

認を得ている ４－４高齢化しているし若い方に入会して欲しい ◎一番大変なのは人間関係問題、皆で仲良く

プレーできるよう尽力お願い致します ４－１３会計と相談し来年に向け考える。足の問題含め地区ごとでバス代

等検討して欲しい 

 

・国民体育大会 

青木事務局長 9 月 16，17，18 日大宮出発バスで行きました。女性 1 名が家族の反対で急遽欠席になり、ねんりん

ピック選手も決まっていたので藤井会長が参加。5 日前の PCR 検査が必要とのことで全員集まり検査をして郵送

提出して結果陰性の知らせがありました。当日も抗体検査があり全員 OK で無事参加できました。陽性の出た県

もありました。結果団体戦 3 位・女子深谷市小竹照代さん総合優勝・男子三郷市船戸治信さん 5 位と良い結果を

残しました。決定戦はすべてニアピンプレーオフです。  

 

・協賛広告 

青木事務局長 資料 16 頁参照 昨年あった「太陽の里」・ＣＩＣフロンティアは外れました。協賛クラブは現物支給、

数字は協賛金です。5 万円は広報誌・大会冊子に掲載、8 万円は広報誌・ホームページ・大会冊子に掲載 

 

・委員会報告 

 総務 IT 委員会  委員長欠席  令和 4 年 IT 講習会は終了 

 指導者育成委員会 上級更新→更新者の意見として積極的に行事に参加できるようになった、逆に会員に反論さ

れどう振舞ったらよいか迷う、ルール・マナー・エチケットを守らない人がいる、プレー優先になる等あった 

      3 級普及指導員・上級指導員認定→3 級普及指導員 72 名認定・上級試験 71 名受験合格、1 名は上級試

験を拒否した、話し合ったが進行の行き違いか、3 級と上級の違いを理解してもらえなかった。上級がないと 



      2 年後の 3 級更新ができないことを了解してもらったと思う。実技試験の密度が濃かった、ホールインワンは

息抜きになる喜びがあった。試験は難しく 70 点位を目安に、実技は満点だった。すべて満点が 13 名いた。 

     次回は上級更新と３級認定の時期を交代するか良い季節の 10 月頃に 

  広報委員会 広報誌 68 号に向け 9 月 15 日初回校正、2 回くらいの校正を経て 10 月 7 日受取、秋季大会にて 

     各地区に配布予定、ご協力よろしくお願いします。 

  プレー運営委員会 秋季大会についてホールインワンは３０ｍ２本に、スコアカードは 9 月 28 日おおみや大会に    

     て配布。ふれあいピックは雨の為中止。10 月 20 日プラチナシルバー大会（老人会の大会）参加者 400 名 

      協力よろしくお願いいたします。ｒ 

 

・その他 

 青木事務局長 日本協会第 6 回川柳コンクールに久喜市遠藤敏郎さん優秀賞・入選佳作に田村戦昭さん     

井上修さん受賞されました。優秀賞の遠藤さんは全国大会の招待があり参加されます 

 

     ＊12 月 10 日９：３０～北本文化センターで理事会を開催致します 

 

 森泉事務局 事務局からのお願いです。ホームページ左上の県主催大会のお知らせについて、開催日変更等ある

場合は前日午後までにお願い致します。9 月 8 日混乱がありました。今年度の事業まだありますのでご協力

宜しくお願い致します。 

 青木事務局長 ホームページに会員登録・組合せ等の試験版を載せる件ですが、最終的には IT 講習会前後 2 週    

      間だけで平常は載せない。地区の事務局が時々変わるので問題が起きる。北本ネットがいたずらジャックに  

      あい大変だった。県ホームページも異常があったら連絡を 

 中島理事（熊谷市） 役員高齢化により IT が難しい、深谷市も同様とのことでいっしょに IT 講習会を行った。8 名 

の参加があり好評でした。できれば掲載期間をもっと長くして欲しい 

 藤井会長 協会により格差がある。IT が出来ないで大変との意見もあるが出来る範囲での協力をお願い致します 

 

Ⅳ閉会のことば                                   野川副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   伊東 成子 理事 （東松山市）      印 

 

 

   署名人   金井  利廣 理事 （本庄市）      印 


